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探求テーマ



廃校の現状・問題



探求の目的



これまでの活動



これまでの活動から… PART1



これまでの活動から… PART2

朝陽小学校の５・６年生

６８人に聞いた！



旧檜山小学校５年生 １２人
６年生 １４人

旧東小学校５年生 １７人
６年生 ２５人



廃校になって新しい学校に通うことに対して
どう思っていますか？
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廃校になって新しい学校に通うことに対して
どう思っていますか？



新しい学校になってよかった点

•友達が増えたこと
•広くてきれい
•幼稚園以来の友達と再会



新しい学校になって困っている点

• 道のりが⻑い
• 他の学年の人の名前が覚えられない
• 話しかけづらい
• 違う学校だった子と仲良くなれる
自信がない

マジぴえん



アンケート結果から

•友達が増えたという回答がかなり多くあり、
ホッとした。

•学校が変わったことで不安を抱く子も
何人もいた



次は東地区
コミセン



東地区コミセンの人に

インタビュー



東地区の課題

• 人口減少
１０年前 ２５００人

１１０減少
現在 ２３９０人

＊平田地域でいうと国富地区以外は減少している



東コミセンでのイベント計画について

•１６年間毎年計画している

•１か月に１回行っている



今までに行われたイベント

• 正月にかるたや餅つき

• しめ縄作り

• リース作り



東小学校が統合になったときの
地域としてのお気持ち

•東小学校は廃校の条件にあっていない

•東小学校は単独としていた

•だから、東地区に新校舎を建ててほしかった



統合することにあたって
どのような支援や関わりがあったか

•地域から補助金が出ている

•見回りのボランティア活動

•学童保育、ふるさと学習



Q ，合併するにあたって
大変なことはありましたか？

A ,4つの地区の思いをくみ取って、統合す

る時期の調整が大変でした。



Q ,廃校になるにあたって何か支援はされ
ましたか？
A ,事業や記念碑、閉校記念式典など…





今後の展開



まとめ
•学校が変わったことで楽しいと思う人もいれば今

も不安で悩みを抱えている人もいるので、学校側

がみんなが楽しいと思えるような学校にしていく

ことが大切だと感じました。
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